



来ることが楽しい学校

物部小だより

指導力

責任感

同僚性

令和2年11月号

学校教育目標

- 1 明るくたくましい子ども
- 2 よく考える子ども
- 3 進んではたらく子ども
- 4 思いやりのある子ども



校長室から



朝夕、ずいぶん肌寒くなってきました。早いもので、もう11月も後半です。この時期にがんばったことや努力したことが厳しい冬を越え、春に開花するといわれます。

さて、今から、50年以上も前のことです。メキシコで開催されたオリンピックで、世界を驚かせる日本の活躍がありました。それは、日本のサッカーチームが大方の予想を覆し、銅メダルを獲得したことです。当時の日本のサッカーは、ワールドカップ出場など夢のまた夢のレベルでした。

そのときのサッカー日本代表監督は、長沼 健さんです。長沼さんはその後、日本のプロリーグであるJリーグを作ることに尽力された方です。その長沼さんが、「サッカーが上手になるためには、2つのことが必要だ。」ということのを常々言っていたそうです。

その話を聞いたある学校の先生が、「サッカーが上手になるために必要な2つのこととは、何だろう？」というテーマで、話し合いをもちました。子どもたちからは、「体力」「モチベーション」「精神力」「やる気」「根性」「センス」「努力」「練習」「集中力」など、たくさんの意見が出ました。しかし、この中に正解はありません。

先生は、「実はこの2つなのです。」と言って、2つの言葉を黒板に書きました。その言葉とは、「あいさつ」「整理整頓」です。さらに、先生は付け加えました。「この長沼さんの話を聞いて、質問した人がいるそうです。『あいさつや整理整頓ができなくても、サッカーが上手になる人はいますか？』と。すると長沼さんは、こう答えたそうです。『いません。絶対にいません。何千人という選手を育ててきましたが、サッカーが上手になる人は、必ず自分からあいさつができ、整理整頓がきちんとできる人なのです。なぜかは分かりませんが・・・』と。」サッカーだけでなく、どんな世界でも上達する人や一流になる人は、「あいさつ」と「整理整頓」ができるということにつながると思います。

12月の主な予定

- | | |
|--|-------------------------------------|
| ・ 12月 1日 (月) 感謝の会
食に関する指導 (5年) | ・ 12月14日 (月) 学期末臨時日課 (～18日)
安全点検 |
| ・ 12月 2日 (水) 委員会活動 | ・ 12月15日 (火) 弁当の日 |
| ・ 12月 3日 (木) 漢字定着テスト | ・ スクールカウンセラー来校日 |
| ・ 12月 4日 (金) 人権集会 | ・ 12月16日 (水) 推譲募金 (～18日) |
| ・ 12月 7日 (月) ～12月11日 (金)
学習指導強調週間 | ・ 12月21日 (月) 清掃強化週間 (～24日) |
| ・ 12月 8日 (火) 計算定着テスト
3年社会科見学
(歴史資料保存館) | ・ 12月22日 (火) おはなし会 |
| ・ 12月 9日 (水) クラブ活動 | ・ 12月23日 (水) クラブ活動 |
| ・ 12月10日 (木) 口座振替日 | ・ 12月25日 (金) 第2学期終業式 |
| ・ 12月11日 (金) なかよしタイム | ・ 12月26日 (土) 冬季休業 (1月7日まで) |

活動の記録

【避難訓練 (竜巻対策)】と【引き渡し訓練】

10月27日に、竜巻が発生して近づいているという想定のもと、竜巻の危険から自らの身を守るために適切な避難行動をとることができるように避難訓練を実施しました。防災頭巾をかぶり、机でシェルターをつくり、避難行動をとりました。全員が無言で、真剣に訓練に取り組むことができました。

また、同日、引き渡し訓練を実施しました。子どもたちは真剣に訓練に取り組んでいました。児童の迎え等で、大変お世話になりました。今後とも、緊急時の対応を確認する活動を通して、安全・安心な学校づくりに努めていきます。どうぞよろしくお願ひします。



【クリーンアップものべ】

10月30日に、クリーンアップものべを実施しました。昨年までは小中連携事業の一つとして物部中学校と合同で行っていましたが、今年度は新型コロナウイルス感染症の影響もあり、小中が別々に清掃活動を行いました。小学校は校庭や学校周辺などの清掃活動を行いました。



【学校保健委員会】

11月5日に、学校医・学校歯科医・学校薬剤師を招き、学校保健委員会を実施しました。児童は5・6年生が参加しました。今年度はz o o mを使い、感染症の予防や歯の大切さ、唾液の働き等、本校の健康上の課題について学ぶことができました。



【校内持久走大会】

11月5日（水）に校内持久走大会を行いました。1・2年生は800m、3・4年生は1100m、5・6年生は1500mの距離を走りました。子どもたちは、体育の授業や業間の運動タイムに走る練習を繰り返し、大会に臨みました。全児童が、自分の目標をもち、自己記録の更新を目指して一生懸命走りました。保護者の皆様、地域の方々には、あたたかい御声援をいただき、ありがとうございました。また、交通指導にあたってくださった補導委員会の皆様、ありがとうございました。



◇各学年の入賞者は以下のとおりです。

1年男子の部	1位	2位	3位
1年女子の部	1位	2位	3位
2年男子の部	1位	2位	3位
2年女子の部	1位	2位	3位
3年男子の部	1位	2位	3位
3年女子の部	1位	2位	3位
4年男子の部	1位	2位	3位
4年女子の部	1位	2位	3位
5年男子の部	1位	2位	3位
5年女子の部	1位	2位	3位
6年男子の部	1位	2位	3位
6年女子の部	1位	2位	3位

各種作品展などで受賞した子どもたちを紹介します

○芳賀教育美術展

平面の部	造形教育研究会長賞	2年	6年
〃	入選	3年	3年

○芳賀地区読書感想文コンクール

小学校低学年の部	優良賞	2年	
小学校中学年の部	優秀賞	3年	4年
〃	優良賞	3年	4年
小学校高学年の部	優良賞	5年	6年

○芳賀地方芸術祭	毛筆	条幅小の部	特賞	3年	
〃		半紙の部	金賞	3年	3年

○芳賀郡市教育祭優秀児童 6年

○真岡市教育祭優秀児童 6年

